



Continúa la búsqueda de ex académico UACH perdido hace doce días

EN VALDIVIA. Mauricio López Sierra fue visto por última vez el pasado 19 de marzo, tras salir del Gimnasio Las Ánimas.

Redacción Diarioaustral
redaccion@australvaldivia.cl

En respuestas continúa la búsqueda del académico Mauricio López Sierra, quien ya acumula 12 días desaparecido en Valdivia, desde que fuera visto por última vez en el sector de Las Ánimas.

De acuerdo a lo relatado por su esposa, Soledad Rybertt, el bioquímico y doctor en ciencias mantenía un diagnóstico de depresión que estaba en tratamiento, pero que se habría agravado desde que fue desvinculado laboralmente de la Universidad Austral de Chile en enero recién pasado.

“Él trabajaba para la Universidad Austral de Chile, se desempeñaba en un instituto

“

Mauricio estaba muy afectado por su despido de la universidad. Eso significó una recaída muy fuerte para él, ya que estaba en tratamiento (por su depresión) desde el año pasado”.

Soledad Rybertt

Esposa de Mauricio López

emplazado al interior del Hospital Base Valdivia, pero lo despidieron justo el día que salía de vacaciones”, aseguró su cónyuge.

Soledad Rybertt también

50

años de edad tiene Mauricio López Sierra, quien fue despedido de la UACH el día que salía de vacaciones.

aseveró que “Mauricio estaba muy afectado por su despido de la universidad. Eso significó una recaída muy fuerte para él, ya que se encontraba en tratamiento desde el año pasado”.

BÚSQUEDA

Con respecto a los resultados de la búsqueda de Mauricio López, la mujer reveló que “por ahora no tenemos ninguna novedad, la PDI tiene toda la información y por ahora no me han informado nada nuevo”.

Y continuó: “Lo último que



EL DOCENTE VESTÍA POLERA VERDE Y PANTALÓN CORTO DE MEZCLILLA.

sabemos es que cerca de las 20 horas del miércoles 19 de marzo se subió a la micro de la línea 22 con rumbo hacia nuestra casa que se ubica en la salda norte de Valdivia”.

Ese día, el académico había acudido del Gimnasio Las Áni-

mas. “Él fue a un curso de boxeo. Iba a comenzar a recién, porque se le ocurrió que tenía que hacer ejercicio”, complementó su cónyuge.

Quienes tenga información sobre su paradero pueden llamar al +569 8330 6325 o al. ☎

REDES SOCIALES